
Déchargez-vous sur Lui de 

tous vos soucis, car Lui-même 

prend soin de vous. (1 Pierre 5 :7) 

Ce verset décrit une action énergique. Vous 

vous emparez de vos soucis et vous les 

rejetez sur le Seigneur. 

Vous ne pouvez pas réagir passivement à 

vos problèmes, vos épreuves et vos ennuis, 

sinon ils vont persister et s’installer. Vous 

devez voir ce souci, cette préoccupation, 

comme un ennemi, qu’il vous faut envoyer 

au Seigneur. Si vous vous en déchargez et 

le remettez entre Ses mains, Il peut et va 

tout régler en votre faveur. 

Voici comment une traduction libre de la Bible rend ce verset : Rejetez sur Lui tous vos soucis 

[toutes vos angoisses, toutes vos inquiétudes et vos préoccupations, une fois pour toutes], car Il se 

soucie de vous [avec la plus grande affection, et veille sur vous avec beaucoup d'attention]. 

Et dans une autre version : Vivez insouciants devant Dieu ; Il vous accorde une attention toute 

particulière.  

Le Seigneur nous dit : « Déchargez-vous sur Moi, car Je veux votre bien. Je vous aime 

suffisamment pour agir. » Non seulement Il est capable de vous aider, mais Il veut le faire. Dieu 

n'est pas une puissance lointaine qui nous impressionne, c’est un Dieu personnel. Il ne s’intéresse 

pas seulement au sort des peuples et des nations, Il vous veut du bien personnellement ! 

Vos inquiétudes et vos préoccupations ne peuvent rien faire pour que le soleil se lève ou qu’il se 

couche, pas plus qu’elles ne peuvent apporter la pluie ou faire pousser les légumes. C'est Dieu qui 

fait tout cela. Nous devons laisser Dieu être Dieu et redevenir des enfants dans notre façon de 

penser. 

Je ne sais peut-être pas comment tout cela va tourner, mais ce que je sais c’est que Dieu va s'en 

occuper et que je dois Lui faire confiance et ne pas m'inquiéter.  

Si nous pouvions nous voir avec les yeux de Dieu, nous ne nous inquiéterions pas. Nous serions 

plus détendus et nous profiterions davantage de la vie. 

Psaume 37.5 : Recommande ton sort à l’Éternel, mets ta confiance en Lui, et Il agira. 

 

Échangez dès aujourd’hui vos soucis contre Sa paix. 

 


